
Rund ums Glubbstadion
Beitrag von „soerenrudi“ vom 18. Oktober 2019, 14:30

Zitat von König 

Finde 50.000 immer noch angemessen, 45.000 wäre sicherlich ein Kompromiss. Mein
wichtigstes Anliegen ist aber, dass das Stadion wenn umgebaut wird, eine
unverkennbare Atmosphäre aufzuweisen haben soll. Quasi ein richtiger Tempel und
keine Bruchbude von der Stange. Dann kann man nämlich die Achteck-Form gleich
behalten.

Und die fehlenden 300 Millionen Euro kommen dann von dir? 

Wenn sich an unserer Lage nichts ändert, finde ich 40k ausreichend. Wir haben nun einmal
nicht so eine (Heim)Zuschauerbase wie Köln oder Frankfurt, wo auch in Liga 2 regelmäßig
40.000+ Zuschauer kommen
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